

KDN

Gründung vor zehn Jahren

[29.01.2017] Seit zehn Jahren wächst der KDN – Dachverband kommunaler IT – Dienstleister stetig. Aus ursprünglich acht Mitgliedern wurden 28.

Der KDN – Dachverband kommunaler IT-Dienstleister feiert sein 10-jähriges Jubiläum ([wir berichteten](#)). Von den Gründungsmitgliedern (die Städte Bonn, Hagen, Köln, Mülheim an der Ruhr und Ratingen, der Kreis Mettmann, die Gemeinschaft für Kommunikationstechnik Informations- und Datenverarbeitung Paderborn sowie die Gemeinsame Kommunale Datenverarbeitung Rhein-Sieg/Oberberg) sind alle weiterhin im Zweckverband aktiv, zudem sind inzwischen zahlreiche weitere Datenzentralen dem KDN beigetreten. So gehörten Ende des Jahres 2013 bereits 28 städtische, kreisbestimmte oder als Zweckverbände organisierte kommunale IT-Dienstleister dem Dachverband an – nahezu alle aus Nordrhein-Westfalen. Seit der Gründung vor zehn Jahren hat sich der KDN nach eigenen Angaben von einer ursprünglich um den seinerzeitigen Großrechner-Lieferanten Siemens gruppierten Vereinigung zu einer Einrichtung gewandelt, die in zunehmendem Maß den gemeinsamen Einkauf, den gegenseitigen Leistungsaustausch und den Unterhalt von Gemeinschaftseinrichtungen fördert. Ein weiterer wichtiger Meilenstein in den vergangenen Jahren sei die Gründung des Eigenbetriebs AKDNsozial gewesen ([wir berichteten](#)).

(CS)

Stichwörter: Politik, KDN